
 
 

 
Fraktion ÖDP / WL, Rathaus, 97070 Würzburg 

 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
 

Würzburg, 5.3.2021 
 
 
 
 
Antrag „Integration von Parkplätzen in Gewerbegebieten anstatt freier 
Großparkflächen“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
hiermit beantragen wir:  
 
Bei Bebauungsplänen für Gewerbeflächen werden Parkplätze verpflichtend unter 
den Gebäuden angelegt bzw. integriert.  
  
Ziel ist die Einsparung von Flächen bzw. die bessere Ausnutzung.  
 
Begründung:  
Der bekannte gewaltige Flächenverbrauch bei Großgewerbegebieten wie z.B. IKEA,  
XXXL Lutz, BASF ist offensichtlich. 
Es könnte ein Drittel, oder gar die Hälfte der Flächen eingespart werden. 
Großen Handelsketten oder Industriebetriebe können und werden sich das auch 
leisten wenn der Standort für sie attraktiv ist 
Es beugt ansonsten einer nunsinnigen Versiegelung vor.  
 
 
Bild vom BASF Gelände Neuer Hafen 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
R.Binder,  
ÖDP-WL-Fraktionsvorsitzender auch im Namen der Fraktion 
 



 


